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ATA 001/2011 –1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE GEOGRAFIA DA 1 

FACULDADE DE CIÊNCIAS INTEGRADAS DO PONTAL – FACIP. 2 

Aos dezesseis dias do mês de fevereiro de 2011, quarta feira, às 14hs00min, no bloco D da FEIT/UEMG, na 3 

sala 1/3, foi realizada a Reunião Ordinária do Colegiado do Curso de Geografia da Faculdade de Ciências 4 

Integradas do Pontal – FACIP, que contou com a presença dos Conselheiros: Gerusa Gonçalves de Moura, 5 

Prof. Carlos Roberto Loboda, Prof. Rildo Aparecido Costa, Prof. Hélio Carlos Miranda de Oliveira, Antônio 6 

Oliveira Junior. O discente Fabio Oliveira Gomes não compareceu e não enviou justificativa. Informes 7 

Gerais: 1°) Aprovação da ata 007/2010, ref. Reunião extraordinária. A ata foi aprovada sem emendas ou 8 

ressalvas. 2º) Site do Curso: novos procedimentos. A Professora Gerusa fala da migração do site para a 9 

página da UFU e explicou as necessidades da adoção desse procedimento. A atualização do site deverá ser 10 

feita pela Secretaria do Curso. 3º) Relatório SISU. A Professora Gerusa passou informações sobre as vagas 11 

ofertadas e as matriculas efetuadas pelo Processo SISU. Disse que ainda restam 18 vagas no turno diurno e 12 

13 vagas no turno noturno, em total de 31 vagas ociosas no curso. 4º) Solicitações da Nova Direção. A 13 

Professora Gerusa informa alguns procedimentos que serão adotados pela nova Direção. Lembrou que 14 

ainda não temos o orçamento do ano 2011, mais deveremos ter problemas com as verbas. Informou da 15 

necessidade de planejamento por parte dos docentes da programação anual para a participação dos 16 

mesmos em eventos, os trabalhos de campo que serão realizados durante o ano de 2011, dentre outros. A 17 

Prof. Gerusa solicitou o levantamento de material de consumo e permanente necessário para o 18 

funcionamento do curso no ano de 2011 e aproveitou para informou que todos os pedidos de compra 19 

realizados no ano de 2010 pelo curso foram adquiridos. Existem materiais que não foram entregues ainda, 20 

uma vez que não temos espaço para colocar os mesmos. Além disso, a Prof. Gerusa informou que a 21 

Direção está exigindo o cumprimento do Dec. 94.664, no que diz respeito aos afastamentos de docentes, 22 

que devem ser autorizados pela Direção da Unidade. Mencionou que a Direção está contando com a 23 

colaboração de técnicos em algumas equipes e que o Samuel, secretário do curso, irá compor também uma 24 

dessas equipes de trabalho, mas as atividades não irão interferir no seu trabalho frente à Secretaria do 25 

Curso de Geografia. 5º) Comissão para apoio na elaboração de Projetos do Convênio MERCOSUL. A 26 

Professora Gerusa disse que há necessidade de elaborar os projetos do convênio MERCOSUL, para tanto é 27 

necessário a formação de uma comissão. Existem Professores que ainda não entenderam o convênio, para 28 

tanto é necessário que conheçamos um pouco mais a respeito dele. Não há obrigatoriedade de participar de 29 

todos, entretanto a Professora Gerusa defendeu a participação do curso em algum deles, visto que há varias 30 

formas de participação. 6°) Reunião com a Petrobrás. O Prof. Antônio disse que representou o curso em 31 

uma reunião que houve em Uberlândia com a Petrobras. Citou a existência de um fundo para pesquisa e 32 

desenvolvimento, onde há R$ 700 milhões para serem investidos em projetos que resultem em benefícios 33 
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para a Petrobras. Informou que os valores em bolsa são dobrados em beneficio do curso. Existem várias 34 

áreas contempladas, dessa forma, poderia se pensar em algo para o próximo ano. Falou da necessidade da 35 

Petrobrás em gastar o dinheiro. Informou que haverá uma chamada no primeiro semestre e outra no 36 

segundo semestre. Não havendo mais informes passou-se a pauta do dia. 1º) Assunto: Aprovação do 37 

Edital de Monitoria 1/2011.  A Prof. Gerusa relembrou o sorteio das disciplinas e informou que a quantidade 38 

de bolsas para o Edital de Monitoria 1/2011 será de seis bolsas para o Curso. A Prof. Gerusa leu o edital, 39 

conforme em anexo, informando o período de inscrição que será de 23 a 28 de fevereiro de 2011. O 40 

processo de seleção continuará o mesmo, sendo que a prova realizada no dia 02 de março e o resultado 41 

divulgado no dia 03 de março. Foi feita a leitura do quadro de distribuição das bolsas. O Prof. Hélio 42 

questionou porque os certificados dos orientadores não estão sendo entregues. A Prof. Gerusa disse não 43 

saber, mas que verificará junto a PROGRAD/Pontal o que está acontecendo, mas adiantou que a 44 

Coordenação do Curso poderá emitir uma declaração para o docente. O Colegiado aprovou o Edital de 45 

Monitoria 1-2011, proposto pela Coordenação do Curso. 2º) Programação da Semana de Calouros e 46 

aprovação da Resolução 01/2011. A Professora Gerusa comunicou as atividades que estão sendo 47 

propostas pela Comissão de Recepção de Calouros 1/2011 (Portaria 05/2010) e apresentou a Resolução 48 

01/2011 que estabelece as atividades da Semana de Calouros 2011, como uma forma de oficializar e 49 

registrar as atividades do Curso. Após a leitura, o Colegiado aprovou a Resolução 01/2011, conforme anexo. 50 

3º) Avaliação Docente 2010: encaminhamento de propostas. A Professora Gerusa informou sobre a 51 

informatização do processo de avaliação dos docentes com a participação dos discentes e os problemas 52 

ocorridos, que ocasionaram o atraso na entrega dos resultados da avaliação aos docentes. A Prof. Gerusa 53 

disse que temos que instituir ações sobre os resultados das avaliações, conforme estabelece o Projeto 54 

Pedagógico do Curso e as próprias indicações do Relatório de Reconhecimento de Cursos do MEC. O Prof. 55 

Antônio disse que as medidas devem ser tomadas pela PROREH em relação aos docentes. A Professora 56 

Gerusa lembrou que é papel do Colegiado e da Coordenação do Curso, conforme consta nas Normas da 57 

Graduação e no Regimento Geral da UFU, zelar pela qualidade do ensino. Há a necessidade da criação de 58 

instrumentos/ações que contribuam para que isso ocorra. A Professora Gerusa sugeriu a proposição de 59 

oficinas aos docentes com temáticas voltadas para a melhoria do trabalho docente. O professor Hélio 60 

acredita não ser competência do Colegiado a criação dos instrumentos. O Professor Antônio sugeriu que 61 

seja pedido ao Professor avaliado, seus comentários relativos à sua avaliação. A Professora Gerusa sugeriu 62 

mudanças na avaliação e a criação de uma resolução, objetivando a regulamentação da avaliação.  4º) 63 

Calendário de Reuniões do Colegiado do Curso. A Professora Gerusa sugeriu que as reuniões sejam às 64 

segundas terça-feira do mês, o que foi aprovado pelo Colegiado do Curso.  5º) Planejamento do Curso 65 

para 2011. A Professora Gerusa retirou este ponto da pauta.  6º) Horário Técnico Laboratório – 66 
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modificação. A Professora Gerusa informou do pedido do Técnico de Laboratório do Curso, Júlio Costa, 67 

para alterar o seu horário de trabalho. O Professor Hélio diz não ser contra a alteração desde que não haja 68 

problemas com a legislação. O Professor Rildo diz que é preciso que o técnico cumpra suas oito horas 69 

diárias. O Professor Antônio é favorável que o Técnico trabalhe oito horas diárias e que para haver a 70 

liberação deve ser solicitada a entrega do comprovante de matrícula, por parte do Técnico, no curso que Ele 71 

afirma estar inscrito. De posse do documento a Coordenação fará uma consulta à PROREH sobre a 72 

legalidade dos horários que ele se propõe a cumprir. O Professor Hélio sugeriu uma consulta junto à 73 

PROREH, relativo aos procedimentos corretos a serem adotados. A Prof. Gerusa informou que fará a 74 

consulta e que caso seja necessário, ela voltará a comunicar o problema no Colegiado do Curso. 7°) 75 

Solicitação autorização do Prof. Anderson Portuguez para participação em eventos.  A Professora 76 

Gerusa fez a leitura do documento do Professor Anderson, onde Ele solicita autorização para participar de 77 

evento em João Pessoa-PB no mês de outubro e outro evento no Chile no mês de abril. O Colegiado 78 

aprovou os pedidos do Professor Anderson.  Ás 17h20min foi encerrada a reunião e, para constar, Samuel 79 

Franco de Assis Junior, lavrou esta ata, que após lida e aprovada, será assinada por todos os presentes à 80 

assembléia. Ituiutaba, 16 de fevereiro de 2011. 81 

Antônio Oliveira Junior____________________________________________________________________ 82 

Carlos Roberto Loboda____________________________________________________________________ 83 

Gerusa Gonçalves Moura__________________________________________________________________ 84 

Hélio Carlos Miranda de Oliveira_____________________________________________________________ 85 

Rildo Aparecido Costa_____________________________________________________________________ 86 

Samuel Franco de Assis Junior______________________________________________________________ 87 


